

Zanders auf der Strunde

Bei dem Projekt geht es um die Gestaltung des Inselplatzes auf dem Kreisverkehr Schnabelmühle, an dem zur Zeit bereits intensiv gebaut wird .

Unsere Idee für die Gestaltung sollte etwas mit Bergisch Gladbach zu tun haben und auf die Insel des Kreisverkehrs passen. Wichtig ist, dass die Gestaltung Bergisch Gladbach so widerspiegelt, dass ein Fremder sich beim Anblick des Werkes direkt etwas unter dieser Stadt und ihrer Geschichte vorstellen kann.

Der Abgabetermin ist am 25. Januar.

Die Zielgruppe sollte von jung bis alt reichen. Das Kunstwerk soll zum Nachdenken anregen und den Bezug zur Stadt herstellen. Mit unserem Papierboot und der darunter liegenden Strunde könnte es uns gut gelingen verschiedene Altersgruppen und Charaktere anzusprechen.

Zuerst haben wir uns an der Strunde orientiert und hatten die Idee, dass der Fluss, der aus blau – weißen Kieselsteinchen besteht, quer durch die Insel läuft .Auf der Strunde „schwimmt“ ein weißes Papierboot, welches die Papierfabrik Zanders symbolisieren soll.Als Boot gefaltet stellt es eine Verbindung zum Fluss dar. Der Fluss ist mit grünen Sträuchern und Gras umrandet.Das Boot könnte man mit Kupfer oder Stahl formen.